

Protokoll der Monatsversammlung vom 5. Juni 2023

Präsident:	Hans Preisig
Beginn:	14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn, Basel
Anwesend:	30 Mitglieder
Entschuldigt:	Verena Stalder, Walter Binkert, Susanne Helfer, Thomas Nyfeler und Markus Alt.
Mutationen:	Eintritte: Jürg Aeschbacher, Münchenstein Kurt Meier, Hochwald Austritte: keine Todesfälle: keine Paul versucht immer wieder Mitglieder zu uns zu holen, die zwar in der Umgebung wohnen, aber in anderen Sektionen sind. Spenden: Es ist eine Spende eingegangen, herzlichen Dank dafür.
Geburtstags-Jubilare besucht:	Mai: Albert Götz, 80 Oskar Frei, 80
kommende Geburtstage:	Juni: Käthi Jequier, 75 Walter Oesch, 80 Meier Kurt, 80 August: Ruth Schumacher, 75 Emmeli Schneider, 90 Ernst Binggeli, 90 September: Kurt Mohler, 75
Jubilaren-und Mitgliederbesuche oder Telefonate:	Edi Hopf, Turi Wenger, Martha Grolimund. Der ganze Vorstand besucht oder telefoniert regelmässig mit unseren Mitgliedern.
Vereinsjubilare im Mai:	25 Jahre; Albert Lüthi und Hedwig Heller

Mitteilungen:

Das Bundesverwaltungsgericht hat eine Busse der Postcom gegen Planzer bestätigt. Das Unternehmen hat die branchenübliche Arbeitszeit für Zusteller:innen verletzt.

Die schon lange notwendige personelle Verstärkung im Sektor Logistik ermöglicht in der Region eine neue Gebietsaufteilung.

Das Ergebnis der Lohnverhandlungen bei Post CH AG wurde von den Mitarbeitenden als positiv empfunden.

Die psychischen Probleme haben bei den Mitarbeitenden zugenommen.

Der GAV-Zustellung kann voraussichtlich per 1. Januar 2025 in Kraft treten.

Für Dezember oder Januar ist ein Renter:innen Kongress vorgesehen.

Laut dem Bundesamt für Statistik erreichte die Armut in der Schweiz 2021 einen neuen Höchststand.
Und Wohnungen werden zunehmend knapper und teurer.

Wander-und Reiseleiter:

Am 25. Mai 2023 wanderten 22 Personen durch die Hard in Birsfelden zum Restaurant Saline in Pratteln. 5 Kolleginnen und Kollegen kamen direkt ins Restaurant.

Die nächste Wanderung findet am 15. Juni 2023 statt. Sie führt uns von Stein nach Sisseln ins Restaurant Pinte.

Der Sommerhock ist am 20. Juli 2023

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das Protokoll können unter www.pensyba.ch nachgelesen werden.

Verschiedenes:

Neu werden Sendungen welche zur Abholung gemeldet werden in Basel 2 Bahnhof nicht mehr am Schalter ausgeliefert, sondern in die My Post Automaten gelegt, wobei der Kunde sie dort abholen muss.

Am Montag 25. September 2023 findet eine Kundgebung zugunsten der AHV in Bern statt.

Das Pensionierten-Essen der Post findet an folgenden Daten statt:

Donnerstag: 19. Oktober 2023 ab 11.30 Uhr

Donnerstag: 26. Oktober 2023 ab 11.30 Uhr

Donnerstag: 02. November 2023 ab 11.30 Uhr

Die Anmeldeunterlagen werden im August 2023 versandt.

Othmar erzählt uns noch über die Herbstreise vom 21. September 2023, die uns ins Elsass führt. Kosten 65.- pro Person. Nähere Infos später.

Hans Peter Truniger will noch wissen, ob schon eine Nachfolgerin oder Nachfolger von Daniel Münger bekannt ist. Was Hans Preisig verneinte.

Nächste Versammlung:	4. September 2023
Schluss der Versammlung:	15.15 Uhr
Die Protokollführerin:	Claudia Furrer